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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, nos termos Regimentais, que seja encaminhado por esta
Egrégia Casa de Leis, expediente ao Secretário Municipal de Saúde de Corumbá/MS, na pessoa do

Sr. Rogério dos Santos Leite, solicitando que "Sejam realizados, pela Secretaria
Municipal de Saúde de Corumbá/MS, os devidos exclarecimentos,
referente à disponibilidade de Oxigênio Medicinal, em quantitativo
necessário e suficiente, para atender necessidades de todos os pacientes,
que necessitarem dos serviços e apoio, do Sistema de Atendimento em
Saúde, no Município de Corumbá/MS".

JUSTIFICATIVA: Esta solicitação, aliás, preocupação, nos foi repassada por diversos Munícipes
Corumbaenses, Ladarenses, Turistas e Moradores Transfronteiriços, todos, passíveis de virem a ser
atendidos por este Sistema Municipal de Saúde de Corumbá/MS, em virtude de declaração do Senador do
Estado do Amazonas, o Excelentíssimo Senhor Eduardo Braga, na reunião, hoje, 08/06/2021, na CPI do
COVID-19, com referendo, durante sua fala, na mesma reunião, pela Senadora pelo Estado de mato
Grosso do Sul, onde citava, o município de Corumbá/MS, como constante de um registro no Sistema
nacional de Saúde, de municípios do Estado de Mato Grosso do Sul, em risco no abastecimento de
Oxigênio Medicinal.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Junho de 2021
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